

do características y calidades diferentes, y a su merced se han transformado en uno sólo mis viejos y renovados compañeros.

Mi reloj actual de acero inoxidable, algo grande, rectangular y sobrio tiene las manecillas y los números fosforescentes; gracias a esta cualidad duerme en mi brazo cada noche, y al contemplarlo bajo el embozo de las sábanas vivo la ilusión infantil de haber aprisionado siete pares de luciérnagas enanas.

Me arrulla su cadencioso tic-tac de corazón de muñeco, que deja palpitante la almohada en un recoger o en un desprenderse de huellas de carne amada y querida.

No se me ha ocurrido pensar nunca que a su compás vaya muriendo, a segundos, mi propio tiempo, que huye. Su tic-tac es un alegre pisar en las empinadas gradas que conducen al mañana. Su ritmo es de esperanzas, sus horas, promesa y sus minutos, apremios.

De día, sigue viviendo y palpitando, ignorado, en mi brazo. Lo miro, sólo, en prisas o cuando intuyo retraso.

Mi reloj es bueno y precavido; se adelanta, siempre, sin constancias y a ello debe mi fama de puntual. Le quiero con su defectillo honrado, por su silencioso caminar de día, por su dormido latiente, por su desafío a la obscuridad...

Quiero a este reloj y odio el despertador, que chilla y cabecea en mi mesita de noche, en la víspera de un viaje. ¿Sabría algo de mi odio, cuando, después de no dejarme conciliar el sueño con su bailoteo y respiración pesada, enmudeció, de pronto, y no sonó a la hora de levantarme?

Lo mandé al relojero, y fui por él después del plazo fijado. Siguiendo norma y costumbre, lo puso en marcha, comprobamos que tocaba a las horas señaladas, y me lo llevé bajo el brazo, dentro de una caja.

Lucía el sol como en la mañana en aquella tarde hermosa, y no me apeteció el regreso a casa. Ansiaba más sol, más aire...

Salí del pueblo, de la opresión de las calles, y me fui al monte por un atajo sin casas.

El silencio del campo, la soledad del camino, llenóse de un rumor extraño: tac-tac, tac-tac... Era mi despertador, era un segar de guadaña en la tumba de su caja; obsesionante.

Sentía morir mi tiempo en odiada guillotina. Tac-tac, iban rodando cabezas a cada respiro. Cada instante era un cadáver, el que pasó y el que venía.

El campo se contrajo en celda de ajusticiado, y los árboles me parecieron cadalsos.

De buena gana, hubiese destrozado el fatídico y simbólico Cronos de la afilada guadaña, que cubría de sombras curvas mi caminata, pero el monótono tac-tac ya estaba dentro de mí, en absoluta independencia de la maquinaria odiosa; era un rechinar de

MIRADOR EN RUTA POR LA CIUDAD

COMISION MUNICIPAL PERMANENTE

Sesión ordinaria del día 1 de Diciembre 1950

Queda aprobada la Minuta del Acta de la sesión anterior, como asimismo el estado de cuentas de gastos semanales, que importan un total de Ptas. 3.297'65.

Seguidamente se da lectura a la instancia que eleva D. Lucas Amorós Fecha solicitando la autorización para la instalación y funcionamiento de uno de los circos de su propiedad durante las próximas fiestas mayores del año venidero, en el sitio de costumbre y previo pago de los arbitrios correspondientes, sobre la que recae acuerdo aprobatorio.

Acto seguido y como complemento del acuerdo consistorial adoptado en sesión de 17 del ppdo. con referencia a la antigüedad en la prestación de servicios se reconoció al empleado municipal D. Juan Jubany Ceronés, se acuerda que por intervención se proceda a practicar la correspondiente liquidación por la parte que le pueda corresponder del quinquenio del ejercicio actual y cuya cantidad resultante será satisfecha al interesado con cargo al Cap. 11, Art. 3.º, Concepto 2.º, Partida 276, del vigente presupuesto ordinario.

El Sr. Alcalde Presidente da cuenta a los Sres. concurrentes, de que se han dado las órdenes oportunas para que el día 4 se trasladen las oficinas municipales al 2.º piso de las nuevas Casas Consistoriales, a partir de cuya fecha, y por haberse así hecho pú-

mis propios dientes y no el de un ajeno engranaje.

Los segundos se iban para no volver y llegaban para morir.

Una repetida agonía vivía en mí y no en la tarde, que conservaba íntegra su fe en todos los mañanas, y que despedía al sol, sólo, en adioses de cumplido y en coqueterías de cita.

Ante el miedo de mis días contados, pensé en el apacible encanto de una eternidad, en la magnífica promesa de la resurrección de la carne, en el infinito presente que nos sería dado después...

Pensé en la rara experiencia que la muerte nos depararía al escindir alma y cuerpo, en la posibilidad improbable de recono-

blico, se continuarán los trabajos de dichas dependencias en el nuevo local en el que regirán las mismas horas de oficina.

De la Comisión de Gobernación se da lectura a un escrito en que se proponen los trabajos y servicios, distribución de zonas del casco de la población y demás relacionado con el servicio encomendado a la Guardia Urbana así como las atribuciones del Jefe de la misma, el cual merece la aprobación de los Sres. asistentes acordándose se pase al Pleno del Ayuntamiento, ampliándose en algunos extremos y rectificándose en otros.

En R. y P. el Sr. Juliá pregunta si la Presidencia en su carácter de representante de la ciudad ha tenido conocimiento del homenaje que se iba a tributar al Ilustre compositor hijo de la presente, D. Julio Garreta con ocasión del 25 aniversario de su fallecimiento, contestándole el Sr. Alcalde que únicamente unos señores en representación de la entidad deportiva «Montclar» le habían pedido si habría algún inconveniente en que se colocara una corona en su tumba del Cementerio el día 8 del corriente mes así como que se organizara una audición de sardanas, a los que contestó que desde luego a estos actos les concedía la más amplia autorización para poder celebrarlos.

A las 22 horas se levantó la sesión.

cernos en un alma sola, sin estuche o sin blindaje.

Voló mi imaginación y quizás, también, mi fantasía hacia el «más allá»; pero no conseguí darle forma plausible, envuelto yo en brumas de ignorancia.

Me dejó el paseo un sabor amargo y un cruel interrogante.

Y tan sólo, llegada la noche y al hundir mi cabeza en la almohada, el tic-tac conocido y cantarín de mi compañero el reloj consiguió, al acendrar mi fe en la espera de ese intangible mañana, ahuyentar terrores y fantasmas.

Cada ayer es forja y peldaño. La flecha del tiempo señala hacia delante!

L. D'ANDRAITX

IN MEMORIAM

El pasado sábado, día 2 de Diciembre, cumplióse el 25 aniversario de la muerte de Julio Garreta.

En el deseo de honrar cual se merece su memoria, ANCORRA conmemorará dicho aniversario en las columnas de su edición extraordinaria de Navidad, con todo el cariño y devoción que siente la ciudad por la obra de tan insigne guixolense.

Miscelánea de actualidad

Traslado. — A partir del lunes pasado, las oficinas Municipales han sido trasladadas provisionalmente al segundo piso de las nuevas casas Consistoriales en reconstrucción siendo las horas de despacho al público, las mismas que han regido hasta el presente.

Servicio farmacéutico. — Mañana viernes fiesta de la Imaculada, prestará el servicio de turno, la farmacia Rodas y el próximo domingo lo prestará la farmacia Dalmau.

Fiesta Patronal. — El próximo día 13, festividad de Santa Lucía, las modistillas de nuestra ciudad, honrarán a su Patrona con un solemne Oficio que será celebrado a las 10 de la mañana en la Iglesia Parroquial.

A la salida del mismo, se organizará el tradicional pasacalle, finalizando los actos de la mañana con una audición de sardanas frente al Café Oriente.

Por la tarde, se organiza un baile en el propio Café Oriente, seguido de otro que será celebrado por la noche en el propio local y amenizado por la Orquesta Victors, ambos con entrada libre.

Teatrales. — El pasado domingo, el «Grupo Artístico de la Delegación Local de Educación Popular» se trasladó a Palafrugell para representar en el Salón de Espectáculos del Casal Popular, el drama de Pitarra «El Ferrer de Tall», cosechando como era de esperar un éxito muy clamoroso, nuevo triunfo que alcanza nuestro teatro «amateur».

Movimiento del Puerto. — Durante el curso de la pasada semana, anclaron en este Puerto los siguientes buques:

Pepito Vera, procedente de Torrevieja y destinado a Barcelona; Miguell Murall, procedente de Barcelona y con destino al mismo puerto; Enrique Illueca, procede de Barcelona y va destinado

Juan-Alberto Motiño Recasens

ESPECIALISTA EN ENFERMEDADES DE LOS NERVIOS

Visitará en San Feliu de Guixols, todos los miércoles de 10 a 1 de la mañana, en la

CALLE HOSPITAL, Núm. 15